

Trois superbes jours dans les Pyrénées pour les randonneurs

Trois grands jours de sortie Pyrénées fin août pour les 19 membres du club de randonnées des MJC Saix-Viviers-lès-Montagnes, avec deux nuits passées au renommé refuge des Sarra-dets, situé face à la mythique brèche de Roland.

Trois jours qui ont compté par la beauté et la majesté des sites parcourus : le Tallion, le Casque, le Marboré, la grande cascade de Gavarnie et la célèbre brèche qui permet de rejoindre l'Espagne. Puis la longue descente côté espagnol, la réputée Faja



Les randonneurs tout près de la brèche de Roland.

de Las Flores, long et étroit parcours aérien qui enchante par la vue des falaises abruptes sur le canyon d'Ordessa, les couleurs

changeantes... Trois jours à découvrir des edelweiss, peu visibles dans les Pyrénées. Et la faune au rendez-vous : les isards peu farouches du parc du mont Perdu, quelques marmottes curieuses. Enfin et surtout une belle expérience humaine, faite de solidarité et d'entraide, notamment lors du passage avec l'aide de cordes d'une cheminée sous la grêle d'un orage éphémère, montées et descentes de pierriers plus ou moins stables... La saison 2021-2022 est bien lancée pour le club.

01-132-29

132



><

0910912021